



Los Ángeles, 16 de junio de 2023

### **Comunicado Oficial**

Por medio de la presente, el cuerpo docente del Liceo Bicentenario Los Ángeles comunica a la comunidad escolar y angelina nuestra decisión de iniciar un paro de brazos caídos, aclarando que la movilización iniciada el día de hoy se debe al siguiente motivo:

Situación de presunta agresión física por parte de docente directivo a profesor del establecimiento.

A dos meses de activación de protocolo de actuación frente a situaciones de maltrato psicológico, emocional y/o físico (entre funcionarios) e inicio de sumario administrativo a cargo del DAEM, consideramos que la gravedad de la situación amerita urgencia en el desarrollo de estos procesos, urgencia que no se ha evidenciado hasta ahora. Con esto, no se ha protegido a la denunciante por medio de acciones concretas que promuevan el bienestar y la sana convivencia escolar, ya que esta situación conlleva un factor de riesgo para todos los miembros de la comunidad educativa: docentes, asistentes de la educación, apoderados y estudiantes.

Nuestra movilización viene en solicitar celeridad en el debido proceso y por consecuencia la aplicación de las medidas correspondientes.

Por último, cabe señalar nuestra constante preocupación por situaciones de violencia que se viven actualmente en el contexto escolar a nivel nacional que dañan la sana convivencia, de las cuales, lamentablemente, no hemos estado exentos desde el inicio de la gestión de la actual Dirección.

Cuerpo Docente Liceo Bicentenario Los Ángeles